

LE

MESSAGER DE SAINTE ANNE

SOMMAIRE.— Dix-huitième année, 3.— Sainte Anne au berceau de Marie (suite et fin), 3 — L'Eglise et la Fraternité (suite et fin), 5.— Le rosier du mois de mai (suite et fin), 7.— Lourdes : Pèlerinage des hommes, 8.— Nécrologie : M. l'abbé Georges Bouchard, 11.— Bulletin, 12.— Avis, 13.— Actions de grâces, 13.— Recommandations, 14.— Abonnés défunt, 14.— Don à Ste-Anne, 14.

DIX-HUITIÈME ANNÉE

AVEC le présent numéro commence la dix huitième année du MESSAGER. Nous profitons de la circonstance pour offrir nos remerciements à nos abonnés et à tous ceux qui encouragent notre publication. On remarquera que le MESSAGER a changé de format, tout en conservant la même quantité de matière à lire ; l'impression en est plus soignée et l'apparence meilleure. Nous sommes sûrs que cette transformation plaira à nos lecteurs.

SAINTE ANNE AU BERCEAU DE MARIE

(Suite et fin.)

DU berceau de Marie, Anne n'e se contentait pas de rêver d'avoir comme font trop souvent les mères : elle priait. Oh ! si les mères savaient quelle puissance elles ont à leur disposition pour le bonheur de leurs enfants dans la prière ! Combien d'enfants ont été redéposables d'une grande et belle vocation, de leur sainteté, du bonheur de leur vie, de leur prédestination, aux prières d'une bonne mère recueillies par l'ange gardien et présentées à Dieu ! Quel surcroît de gloire et de félicité pour les mères d'Augustin, de Chrysostome, de Grégoire de Nazianze, de Dominique, de François.